

DIARIO DE BARCELONA.



Del Viernes 1 de Abril de 1796.

San Venancio, Obispo y Mártir. = Las Q. H. están en la Iglesia de San Severo: se reserva á las siete.

Salte el Sol á las 5 h. 40 m.: se pone á las 6 h. 20 m.: la longitud del Sol es de 12 g. 26 m. de Aries: su Declinacion Boreal es de 04 g. 55 m. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 03 m. 41 s. = Hoy es el 23 de la Luna menguante: sale á las 2 h. 50 m. de la noche: se pone á las 12 h. 10 m. del dia.

Dia 30.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfer.
A las 7 de la mañ.	7 grad. 4	28 p. 11.3	S. O. Sereno.
A las 2 de la tard.	10	28 1 5	S. E. Nubes.
A las 11 de la noc.	8	28 1 7	Id. Sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcaciones venidas al Puerto el dia de ayer.

De Gibraltar y Valencia, en 19 dias; el Pat. Bautista Rocafull, Valenciano; Llaud Santo Christo del Grao, con cera.

De Mallorca y Palamos, en 10 dias; el Patron Bartolomé Greias; Mallorquin; Xabega número 717; con naranjas.

De Génova y Palamos, en 30 dias; el Patron Vicente Lopez, Catalán; Londo San Joseph, con habas y mercaderías.

Dieta. De 75 quarteras de Garbanzos, á 67 rs. 2 ds. la quartera, en el Almacén de Susan, calle de los Capellanes.

Otra: De 133 quarteras de Trigo de Túnez, á 74 rs. 12 ds. la

quartera, en la Playa del Mar.

Otra: De 93 quarteras de Maiz de Almería, á 41 rs. 3 ds. la quartera, en casa de Artés, á la orilla del Rech: ésta y las dos anteriores se venden por quarteras, cortanes y medios cortanes, por las mañanas de 9 á 11, y por las tardes de 2 á 4.

Otra: De 75 quintales de Arroz de Valencia, á 27 rs. 12 ds. la arroba, en casa de Pablo Pujol y Puigrubí, Confitero, en la Plaza del Borné, al lado de la Guardia.

Otra: De 38 quintales de Pasas de Mallorca, á 12 rs. la arroba, en casa de Isidro Sereavins, Revendedor, en la vuelta de San Francisco, en la Borja.

Otra: De 30 quintales de Higos de Cartagena, á 9 rs. 6 ds. la arroba,

ba, en la misma casa que la anterior: se venden las tres por arrobas y medias arrobas; y todas duran hoy y mañana.

Avisos. Sihubiere uno ó dos Sujetos, á quienes acomode una Habitación, con cama, en donde les darán tambien de comer, acudan á la calle den Bot, número 18, en el tercer piso de la casa de D. Mariano Belasco, que vive una Viuda, con quien se ha de tratar.

El Capitan Francisco Casanovas ha abierto Registro para Vera-Cruz á su Polacra la Divina Pastora; y lo cerrará á primeros de Mayo.

Ventas. Qualquiera que quiera entender en la compra de una Casa, junto á los Mirallers, acuda en casa de Antonio Llosas, Peluquero, en la calle de los Algodoneros.

Quien quisiere entender en la compra de una Fábrica para Tafetanets, acuda á Maria Viñets, Viuda, que vive en la Tapinería, casa número 18.

Quien quisiere comprar un Coche de quatro asientos, muy cómodo y bien acondicionado, acuda al Maestro de Coches que vive en la calle del Conde del Asalto entrando por la Rambla á mano izquierda, el qual dará razon de él.

En la calle de los Capellanes, al lado de San Cayetano, núm. 33, se venden Pastas finas de Cervera, buenas para tomar Chocolate.

En la calle de Escudillers, en la casa del Espartero, frente la puerta del Palau, se venderá al Público Trigo mezclilla de Sevilla, á 85 rs. de ardites la quartera; y durará toda esta semana.

Se hace *Bon any* y *Mercat* de Arróz de Valencia, á 28 rs. 4 ds. la arroba, en los Escudillers, frente á la puerta de la subida del Palau, en

casa de D. Manuel Rodriguez y Losada.

En la Tienda de Antonio Villar y Compañía, que hace esquina á la Enseñanza, y frente á la Plazuela del Call, se vende Arróz de Valencia, de la mejor calidad, á 29 rs. de ardites la arroba; y se vende por quintales, arrobas y medias arrobas.

Igualmente se venden en dicha Tienda Medias de algodón, rayadas y lisas, de muy buena calidad, á precios equitativos; y lienços comunes, dichos de Bañolas, á 149 la cana.

Alquiler. En la calle de Basea, núm. 57, hay un segundo Piso para alquilar, pintado á la moderna, muy cómodo para qualquier Sr. Comerciante, ú otra clase: el Zapatero que hay debaxo, llamado Juan Riera, dará razon de quien lo alquila.

Pérdidas. El Domingo de Pasqua se perdió un Rosario de siete diezies, de plata, con tres medallas del mismo metal, y una cruz de madera, guarnecida de plata: quien le hubiese hallado, se servirá entregarle en el Despacho de este Periódico; y se le dará una buena gratificación.

Quien hubiese hallado un Guante de seda, rayado de azul y blanco, lo entregará en la Oficina del Diario, y se le dará el hallazgo.

El dia 29 de Marzo se perdieron, en la Iglesia de la Merced, unos Guantes de seda verde, que se sabe haberlos cogido un muchacho: si la persona, en cuyo poder pararen, quiere entregarlos en el Despacho de este Diario, se le dará lo que le hayan costado.

Se ha perdido cerca de la Catedral un Capote de color obscuro: se

suplica à quien le haya encontrado, que le entregue à Joseph Ferres, Boticario en la calle mas baxa de San Pedro.

Quien haya encontrado un Canario, que se perdió el Martes de la Semana Santa, le entregará en el Despacho del Diario, que dirán quien es su Dueño.

Quien hubiese encontrado un Rosario de piedra obscura, engarzado en plata, con una Ntra Sra. del Pilar, tambien de plata, se servirá entregarle en el Despacho de este Diario, que se dará una gratificación: dicho Rosario se perdió el Miercoles Santo.

El dia 21 del corriente, robaron, en la calle del Conde del Asalto; una Colcha de catre de dos piernas, y doce palmos de largo; por la una cara fondo negro, con ramos à manera de masetas, y listas anchas de color azul, encarnado y blanco; y por el otro lado campo blanco, con listas y ramos de varios colores: si alguna persona supiese su paradero, lo avisará en el Despacho principal de este Periódico.

El dia 24 del anterior, se perdió una Caja de plata, de hechura ochavada: quien la hubiese encontrado, la entregará en el Despacho de este Diario, y se le darán ocho pesetas de gratificación.

Se ha perdido un Delantal de Génova, nuevo y sin ribete: quien lo haya encontrado se servirá entregarlo en el Despacho principal del Diario, y se le dará una gratificación.

En la Iglesia de Santa Maria se perdieron, el Sábado à las seis de la tarde, nueve palmos de Ruan, encarnados: quien los hubiere hallado, los entregará à Joseph Camma-

ny, Sastre, en la calle den Jéputic, Desde la calle de Jesus à San Gervasio, se ha perdido un Gambeto, yá usado: quien le hubiere hallado, le entregará en el Despacho de este Periódico, donde se darán las señas, y una gratificación.

Se ha perdido un Bolsillo de torzal de seda verde, que contenia en un lado dos ó tres duros en oro; y en el otro unas diez pesetas, con una llavecita: se dará un duro de hallazgo à quien le entregue en el Despacho del Diario.

El Viernes Santo por la mañana le faltó à un Sugeto de su faltriquera un Bolsillo de seda verde, con dos anillos de acero, que tenia dentro dos duros en plata, y tres ó quatro pesetas: se suplica à quien le hubiere hallado, ó tomado, si lo quiere devolver à su Dueño, que le entregue en el Despacho de este Periódico, por mano de alguna otra persona; y se darán tres pesetas para que se socorra.

Sirvientes. Se necesita una Criada para la casa del Señor Juan Teblí, en la calle del Carmen, en la cera de Belen, núm. 13.

Si alguno necesita de una buena Cocinera, que à mas de la cocina, sabe coser, planchar y lo demas necesario para una casa, acuda à la calle den Arolas, casa del Juego de Trucos, tercer piso.

Un Muchacho de edad de 21 años, que sabe leer y escribir, busca una casa de Quinquillero para entrar de Aprendiz: en el Meson del Alva darán razon.

En la calle de Manresa, n. 18, tercer piso, darán razon de un Matrimonio de abanzada edad, que desean acomodarse por Cocinero, y por Ama de llaves en alguna casa.

En la calle Condál, frente la ca-

calle de las Molas, en casa de un Escultor, darán rízon de una Señora que desea hallar un Señor soló, ó bien un Clérigo, para servir.

En el Despacho de este Diario, informarán de un Sageto que desea entrar en alguna casa por Criado mayor: sabe escribir y peynar.

Qualesquiera persona que necesitare un Criado ó Mayordomo para ir à Madrid ú otra parte, acuda al Sr. Antonio Oliveras, Libro-ro, calle del Boters.

Nodrizas. El que necesite de una Ama de leche, de edad de 30 años, del Lugar de Monistrol de Monsefrate, cuya leche es de dos meses, por dentro ó fuera de la Ciudad, acuda à la calle del Conde del Asalto, en casa del Sr. D. Idefonso Barnó, que informarán de ella.

En la calle dels Metjes, enfrente de un Cintero, en casa del Sr. Tecte, buscan una Nodriza para una criatura de pocos dias.

En casa del Dr. D. Gaspar Balaguer, Teniente-Protomédico de este Principado, calle den Patri-xól, junto al Hornero, necesitan una Nodriza para un niño de un mes.

Se necesita una Nodriza para un Niño de 13 meses: su padre vive en la calle de Paredor, en la Barceloneta, en casa del Epanedor de los Pescadores.

Nota. En el Discurso ó Historia crítica de la Pobreza, que empieza en el Diario de 15 de Marzo, y sigue en los de 16, 17, 27 al 31,

todos inclusive, se hallan los errores siguientes, que conviene se corrijan. Pag. 321, lin. 6, de la Hist., col. 1, esta no ha tenido, quitesé el no; y col. 2, lin. 1, de la, léase en la: pag. 322, col. 1, lin. 17, sino, léase si no; lin. 34, con que se cubrieron, quitesé el se; y lin. 38, descubrirlas, léase descubrirla; pag. 394, col. 1, lin. 19, lu, léase la; y col. 2, lin. 4, beatos, léase beatas; lin. 16, servia, léase servian; y lin. 17, sordius, léase sordilius: pag. 398, col. 1, lin. 2, mendicare, léase mendicariet; y en la nota 12, Suidas in voce, léase Suidas in voces adónatos: pag. 89, col. 1, lin. 3 y 4, comprehendia, léase comprehende.

Teatro. Con motivo de faltar en la Compañía Española seis Partes, que están escrituradas para este Teatro; y el de la indisposición de algunas de las que ya están aquí, la Sra. Benedicta Marcheri, y el Sr. Francisco Albeffereli, deseando acreditar cuánto les interesa complacer à este respetable Público (interín que llegan las Partes de la Compañía Italiana) cantarán una pequeña Pieza en dos Actos, intitulada: **La Serva Padrona**: adornada con lo siguiente: Finalizado el primer Acto, bailará el Sr. Antonio Medina la Guaracha, acompañado de toda la Orquesta, à que seguirá una primorosa Sinfonía: Se continuará el segundo Acto; y concluido, se tocará diferente Sinfonía; dando fin el Bayle Inglés, que executará el dicho Medina.

N. B. En estos primeros dias del mes se renuevan las Subscripciones vencidas, à 8 rs. vn. para esta Ciudad, 16 para fuera, francos de porte, y 50 rs. cada mes para América; no admitiendo ménos de tres para las segundas, y seis para las últimas. Se admite igualmente Subscripciones à los Diarios de Madrid y Valencia, al Correo de Cádiz, al Mercantil, y al Semanario de Salamanca.